

5月 はなぐみだより

就学前教育カリキュラム

知…言語・思考・創造

徳…人とかかわる力・規範意識・生命の尊重

体…運動・基本的な生活習慣・健康・安全・食育

水に触ると気持ちの良い季節となっていました。子どもたちも色水遊びや泥遊びなど、様々な水遊びを楽しんでいます。色水遊びでは、そら組が遊んでいる様子に刺激を受け、色水の作り方を教えてもらったり、真似たりしています。花をすり潰したり、色を混ぜたりすることでできた色水を手に「ブドウジュースができた!」「僕のはオレンジジュース」と、とても嬉しそうです。砂遊びでは、穴を掘ったり、水を流したりしてとてもダイナミックに遊んでいます。「誰か水を運んで来て」「わかった!」と友達と協力をしながら遊んだり、「ここ海にしよう」「じゃあ、こっちとつなげようか」など自分の思いや考えを伝えたりしながら、一緒に目的をもって遊ぶことの面白さを感じています。砂や水の感触を存分に味わいながら遊ぶ経験を積み重ねていって欲しいと思っています。

砂や土の感触を味わって遊んでいます。
日なたと日陰での温度や足から伝わってくる感触の違いにも気付いています。



アゲハチョウの幼虫を育てています。毎日アオムシの世話をしたり、触ったりすることで、生き物の命の大切さを感じられた
らと思います。また、アオムシの成長や生態に関心をもち、友達と一緒に観察をしたり、図鑑を見たりすることで学びへつながっています。

